



ロータリーは世界をつなぐ

1963年3月23日創立
週報2714号

第2730地区 鹿児島西ロータリークラブ

2019-20年度
国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

1月は職業奉仕月間

第2761回例会

会長 山之氏 秀行 幹事 堂園 光一郎

2020年(令和2年)1月22日

●例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
●事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5 F TEL:099-223-5902 FAX:099-223-7507

本日の主要
プログラム

クラブ協議会(中間報告 委員長)

- ① ロータリーソング(手に手つないで)
- ② 会長あいさつ
- ③ 会務報告
- ④ 出席報告
- ⑤ ニコニコBOX披露

なぜ子育てか? 子育ては、なぜ恋愛を進化させたか【IV】

幹事 堂園 光一郎

男は女のからだを見るときは、視覚に関わる脳エリアを絶えず活発に働かせている。女性は男性を見るときにはどうか? 女性で活発に活動する場所は「帯状回」と言われるエリアにある。ここは「記憶の中枢」になる。女性ではなぜ男性と異なるエリアである、「記憶の中枢」なのかというと、それは子育てと関係がある。視覚では捉えることの出来ない、現実的な情報を獲得するために、「記憶の中枢」を目まぐるしく働かせている。子育てをする間、目の前の男性が《約束を果たしてくれる相手》であるかどうか、女性にとっては、《裏切らない正しい相手》を選べるのが大事なことである。そのために女性にとっては、情報を蓄積する記憶がなにより大事となる。大変な子育てを確実に手伝ってくれることのできる、男を見極める記憶の蓄積が必要である。つまり子育てこそが、人間の恋愛システムを進化させたゆえんと言われている。このように人はなぜ人を好きになるか? どうして離れていくのか? なぜ恋は3年目で醒めるのか? 子育てが一段落する頃、なぜ多くの夫婦は4年目で離婚するのか? これらの理由は頭の中の働きから、しだいに分かってきている。

《裏切らない正しい相手》《約束を果たしてくれる相手》を確保するためには、食料の確保と同様な事であった。狩猟採集のこの時代は、大量のエネルギーを消費する大きな脳をもつ我が子を確実に育てるため、男は子供とその子を育てる女の元へ、栄養価の高い動物性タンパクを常に届ける必要が生じた。恋愛においては男性と異なり、女性は記憶を頼りにしっかりした男性を見極めるようになったと考えられる。おそらく2足歩行を始めた440万年前から、このように男と女が確実に子供を育てるために、特定の意の相手とペアを組むうえで、恋愛システムが発達したと推測できる。(フィッシャー博士)。

哺乳類のなかでは、つがい子育てする動物はわずか3%と少数派である。世界を支配する人間は、その少数派に属する。多くの子孫を残すことができ、今日まで至ったことは意外でもある。子育てはいつの時代も大変であり、それを成し遂げようと男と女が夫婦にならざる得ない宿命が出来上がっていた。二人で協力するが故に、頭の中での恋愛のシステムが発達したと言われている。協力があるからこそヒトは生き続けることができたと言える。

しかし長くそのような時代が続いてきたにもかかわらず、昨今育児において、男女共同参画や男女雇用機会均等法などその場しのぎの決め事で、夫婦の協力関係が変化してしまう動きはいかがなものかと考えてしまう。

前回の例会記録（1月15日分）

<プログラム>

クラブ協議会（中間報告 会長・幹事・部門長）

<米山奨学生紹介>

金 昇謙（キム スンキョム）さん
1月奨学金授与

<ビジター>

名誉会員・鹿児島西プロバスクラブ 高山 義則 様

<1月会員誕生日お祝> 7名

7日 和田秀一郎 会員 9日 寺田 賢司 会員
10日 有馬 戦男 会員 12日 古木 圭介 会員
16日 藤安 秀一 会員 21日 堂園光一郎 会員
24日 岩男 秀彦 会員

<1月ご夫人誕生日お祝> 5名

4日 山田裕美子 さん 15日 中馬賀奈子 さん
19日 櫻美 正子 さん 22日 有村 浩子 さん
31日 小正 陽子 さん

<会務報告>

1. 1月のロータリーレートは1ドル110円です。
2. 例会終了後、定例理事会を開きます。理事役員の方は理事会会場へお集まりください。
3. 本日は米山ランチに御協力いただき有難うございました。



鹿児島西プロバスクラブ
名誉会員 高山 義則 様

謹賀新年、今年もよろしく。

年賀状ありがとうございました。小生は昨年のクリスマスプレゼントの小山さんの鶴鳴館三重重ねのおせち料理でおいしい正月でした。ニコニコ。

山之氏 秀行君、堂園 光一郎君

鶴岡ロータリークラブの佐藤孝子会員が第2800地区初の女性ガバナーになります。古木会員と同じ年度になります。お二人の活躍を祈念しニコニコします。

堂園 光一郎君

12日、菜の花マラソン完走できました。おじさん、おばさんに抜かれましたがどうにか走りきれました。ニコニコします。

長柄 英男君

本日のロータリーの友、縦書21頁、俳壇に載りました。ニコニコニコ。
春から縁起がいいなあ！

高木 博文君

昨年、退院できた孫と一緒に新年を迎えられた事に感謝してニコニコします。

濱 壽 和 久君

学習会と年始の合同例会に参加出来ずすみません。今日からの出席となりました。今年一年皆様にニコニコすることが沢山ありますようにニコニコします。

小計 14,000 円 累計 334,000 円

次回
予告

1月29日(水) 12:30~14:00

職場訪問例会 米盛病院

例会(食事): 鹿児島サンロイヤルホテル

■前回の例会(1月15日)の報告

会 員 数	71 (65) 名
出 席 数	41 名
出 席 率	63.08 %

■12月25日例会の報告

出 席 率	63.77 %
訂 正 出 席 数	46 名
訂 正 出 席 率	66.67 %

市内RC例会プログラム

東RC 1月23日(木) 職場訪問例会 サンデイズン 鹿児島
北RC 1月23日(木) 職場訪問例会 アートホテル 鹿児島
サザンランド RC 1月23日(木) クラブフォーラム 東急REI
鹿RC 1月24日(金) 会員卓話 ガラス作家 頌峰 会員 山形屋
中央RC 1月27日(月) 職業奉仕賞授与式 山形屋

東南RC 1月28日(火) 1/23 サンロイヤル
チャリティー音楽会へ振替
城西RC 1月28日(火) 職場訪問例会 東急REI
南RC 1月29日(水) 夜間例会 サンロイヤル
西南RC 1月29日(水) クラブ協議会 ゆうづき
令和RC 1月27日(月) クラブ協議会 バレスイン 鹿児島

鹿児島西RC

Eメール・アドレス info@kagoshima-w-rc.jp
ホームページ・アドレス http://www.kagoshima-w-rc.jp/

RIのホームページアドレス http://www.rotary.org/
日本のホームページアドレス http://www.rotary.or.jp/
第2730地区ホームページアドレス http://www.2730rc.jp/

